



## あお組通信

令和4年 1. 11

### あけまして おめでとうございます

年が明け、2022年がスタートしました。お正月は家族でゆっくり過ごせましたか？子ども達からいろいろな話が聞けることを楽しみにしています。

あお組での幼稚園生活もあと3か月です。日々の生活や遊び、活動を大切にしながら、その中で、基本的な生活習慣を見直すことや、友達と協力しながら取り組むことを通して、友達を大切にする心を育てていきたいと思っています。一日一日を健康で楽しく、幼稚園生活が思い出深いものになるように過ごしていきたいです。

本年もどうぞ、よろしく願いいたします。



## こんなあそびをします

### 友達と力を合わせて遊ぶことを喜ぶ

- ・ドッジボールやサッカー、鬼ごっこなどを友達と思いきり体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・ルールを守ったり、作戦を立てたりして遊びのおもしろさを感じる。
- ・表現遊びや楽器遊びをする中で友達のよさを認めたり、みんなで取り組んだりすることを喜び合う。

### いろいろな表現遊びを楽しむ

- ・表現遊びで台詞を考えたり、いろいろな役になりきったりして表現することを楽しむ。
- ・楽器遊びでいろいろなリズム打ちを楽しんだり、響きの心地よさを感じたりする。

### お正月遊びを楽しむ

- ・はねつき、ひもこま、なわとびなどに繰り返し挑戦する。
- ・トランプやかかるたをして楽しむ中で、文字や数に関心をもつ。

### 冬の自然に触れたり、遊んだりする

- ・氷、雪、霜などの自然にふれたり、図鑑で調べたりする。

### 1月の歌

- ・たこのうた
- ・ねずみがちゅう
- ・やぎさんゆうびん



## おしらせ・おねがい

- ☆ 冬休み前に持ち帰りました物の名前を確認して持たせてください。  
(上靴・色帽子・お手ふきタオル・のりふき雑巾・なわとび・エプロン・着替え袋)

- ☆ 3学期はクラス全体で取り組む活動が多くなってきます。  
**9時までには、登園**できるようにしましょう。

- ☆ 寒くなってくると雪が降る日もあるかと思います。子ども達は雪遊びが大好きです。思いきり雪遊びを楽しむことができるように、雪が降った日は、**手袋（雪がしみこまない物が理想です）、ジャンパー、長靴、着替え、濡れたものを入れる袋**を持たせてください。**必ず名前を記入**してください。  
ご協力よろしく申し上げます。



- ☆ **鼻水が出やすい時期です。**

- ・ 戸外で遊んでいる時に、すぐに拭けるようにポケットの中にはな紙を入れておきましょう。
- ・ 袋のままでは滑って落ちやすいので、袋から出して数枚入れましょう。

- ☆ **文化財防火デーに参加します。**  
1月26日（水）円鏡寺に出かけます。  
当日は、ジャンパーやコートなどを着用させてください。



- ☆ 卒園記念写真撮影を2月に予定しています。詳細は後日、お知らせします。

- ☆ **フードのついた衣服について**

登降園時に着用するジャンパーですが、安全面からフードのないものが望ましいです。上着についているフードや紐などが、遊具の隙間や枠に引っかかり、事故やケガにつながる恐れもあります。

また、ご家庭で、フードのついたジャンパーや衣服を着用される際にも、気をつけていただけると幸いです。